
令和５年度 第２回八雲町スポーツ推進委員会 会議録(顛末) 

 

■日 時  令和５年１０月２３日(月) １８：００～１８：５４ 

■場 所  八雲町総合体育館 研修室 

■出 席  １０名 

安住 真、干場たまみ、笹森克彰、田中建司、谷 祐輔、粒見祐斗、柳谷有司、 

樋渡智子、掛村陽介、藤本教夫 

■事務局(体育課) 土井教育長、伊藤課長、櫻井係長、菊地係長、沢主事、古田主事、中山主事 

 

■顛 末 

※ 辞令交付及び自己紹介（進行：伊藤課長） 

※ 八雲町スポーツ推進委員の任務等について（伊藤課長説明） 

１．開  会  （進行：伊藤課長） 

２．挨  拶  八雲町教育委員会     教育長 土 井 寿 彦 

３．委員長、副委員長の選出について（進行：伊藤課長） 

委員長 安住 真   副委員長 藤本教夫  掛村陽介 

４．委員長挨拶 八雲町スポーツ推進委員会 委員長 安 住   真 

（以降、進行：安住委員長） 

５．報告事項 

  (１) 令和５年度八雲町社会体育事業（上期）実施報告について（説明：沢、中山） 

資料 P.1～P.4 の実施済み事業について説明 

  (２) 令和５年度八雲町社会体育施設利用状況（上期）報告について（説明：菊地、中山） 

資料 P.5～P.7 の総合体育館、温水プール、各体育施設（運動公園、スポーツ公園、落部多

目的グランド、熊石地域は学校開放事業）について説明 

〇質疑・応答 

（委員）落部地域のパークゴルフの団体は、解散しているようだが落部スポーツクラブはどうなって

いるのか？ 

（事務局）現在は、活動を休止しているが来年度から再開するとのこと。 

６．協議事項 

  (１) 令和５年度八雲町社会体育事業（下期）実施計画について（説明：沢、中山） 

資料 P.8～P.11、熊石地域は P.4の来年実施予定の事業について説明 

〇質疑・応答 

（委員）スノーボード教室と親子ふれあいスキー教室の定員は毎年どのくらいの参加なのか。スノー

ボード教室は毎年定員の 10 名に及んでいない。親子スキー教室の対象は 20 組に達する

のか？ 

（事務局）親子スキー教室は定員に満たないが 10 組位の参加をいただいている。スノーボード教室

の参加者が少ないのは友達から教えてもらう雰囲気があるようだ。 

（委員）スノーボード教室は何故盛り上がってないのか。七飯スキー場などのようにスキー用具等の

レンタルがあっても良いと思うし、認知度を高めたらどうか。町内では盛り上がってない

ように感じている。 

（委員）ほかのスポーツに比べてお金がかかるのが特徴的。興味があれば参加意欲も高まるが高額経

費がかかるので難しい面があるのかなと思う。 



（委員）スポーツ行事の案内が送付されるが私のように住居が町外の場合、町民限定だと参加できな

い事がある。例えば町内で働いている人は参加できる等、今後検討していただきたい。 

（委員）町民ソフトボール大会のような参加対象にしたらどうだろうか。 

（事務局）検討する。 

７．その他 

（１）事務事業評価外部評価委員の互選について(進行、説明：伊藤課長) 

   スポーツ推進委員会から３名を選出しスポーツ推進審議会から２名の選出で計５名の組織とな

る。会議の日程は令和６年１月中旬予定。資料は事前送付する。 

※ スポーツ推進委員会から（安住委員長、掛村副委員長、谷委員）が選出され決定した。 

  

（２）その他 

（委員） 

１）スポーツ推進委員会自主研修会について 

「モルック」は、フィンランド発祥の軽スポーツ。サウナとビールを楽しみながら親しめるレクリ

エーションゲームとして最近特に話題性が高い。来年は函館市において世界大会も開催される予定

と聞いており、スポーツ推進委員会で参加してはどうか。大会出場の目標と合わせてニュースポー

ツの研修を行ってみるのも良いと思う。 

２）子どもスポーツ教室「みんなで遊ぼう！」は、子どもの運動習慣を根付かせる教室として開催さ

れている。種目を考案するにあたり委員の皆さんからアイディアを募りたいのでご協力お願いしま

す。 

３）町民ソフトボール大会は、今回もスポーツ推進委員会チームが大健闘した。 

今後も続けていきたい。 

 

（委員） 

軽スポーツのモルックを広めようという話が出たが、外部からもチームを呼んでスポーツ推進委員

会の主催大会として開催できないだろうか。小中高生にも励みになるのではないか。スポーツ推進

委員会主催で大会を今までに開催したことがあるのだろうか。 

（事務局） 

スポーツ推進委員会主催の大会は過去に開催したことはないと思う。例年、町スポーツの推進を図

るために、例えばニュースポーツを広める場合、自主研修会を開催して知識を深めるとともに教室

や大会の開催に結び付けたことはあるが、スポーツ推進委員会主催の大会となると少し趣旨自体の

意味合いが違ってくると思う。 

自主研修会を通じて新たな教室や大会等の企画は検討できると思う。 

 

８．閉  会 １８：５４ 終了 


